
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1003/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Johannisfest (ödp) 

hier: künftige Entwicklung verbessern 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung kann in der vorliegenden Anfrage keine Fragen erkennen und 

vermag daher nicht, hierzu Antworten zu geben. 

 

Falls eine Unterrichtung des Ortsbeirates zu den in der Anfrage aufgelisteten The-

men gewünscht ist, bittet die Verwaltung um eine konkrete Beauftragung durch 

den Ortsbeirat. 

 

Mainz, 23.01.2014 
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Beigeordneter 


